
　「タウンミーティング」は、市長が市民の皆さんのもとに
出向いて、みなさんの考えや疑問などを直接聞いて、まち
づくりにいかしていくというものです。今年の6月に始まっ
て、10月までに8回が行われました。今回紹介した小・中
学生とのタウンミーティングは第4回として行われたもので、
ここで要望のあった「文化施設の祝日開館」が、今月から
始まるなど、実現されたものも出ています。�

タウンミーティング�
って何？�

■高校では国際科に入って、外国の人と交流を深
めたい。�
■まだ自分がやりたい夢は見つかっていないが、高
校の数を増やして欲しい。�

■向日市内にテーマパークがあればいいな。�
■市内に大学を誘致して欲しい。�
■ドッジボールやキャッチボールのできる公園が欲
しい。�

　いろいろな夢やロマンを聞かせてもらいました。
公園でのボール遊びは、ほかの公園利用者に迷惑
がかかるおそれもあるので、現状の公園形態のまま
では難しいと思います。大学の誘致については財
政上の問題もあり難しいですが、大学生との交流
については桂坂地区に京都大学の大学院や先端
企業の研究所ができることで、大学との交流の機
会が増えると思います。その中で、小学校や中学校
との交流を考えたいと思います。�

1班ではこんな話が出ました�

■最近、世の中が物騒で困ります。�
■動物とふれあえる場、動物園が欲しい。�
■向陽小学校の正門前の横断歩道が危ないので、
信号をつけて欲しい。�

■キリンビール跡地はどうなるのですか。�
■せっかく長岡京の都があった向日市なのですから、
もっと長岡京をＰＲする看板を設置しては。�
■図書館などの文化施設を祝日も開館して欲しい。�
■競輪場を廃止して、子どもたちが遊べる場所にし
て欲しい。�
■ボウリング場を作って欲しい。�
■老人ホームを造って欲しい。�
■トイザらス前や山下医院前の信号の間隔を調整
して欲しい。�
�

3班ではこんな話が出ました�

市長から1班の皆様へ�

　全国各地で不幸な事件が続いていますが、向日
市は、警察などの関係機関と連携を図りながら安心
安全のまちとなるよう努めていきます。図書館など
の文化施設については、現在祝日に開館する方向
で検討しています（※「タウンミーティングって何」
をご覧ください。）。�

市長から3班の皆様へ�

班�11

■向陽小学校の中にある仮設の第４保育所に設置
しているクーラーから熱風が出て困っている。�
■このキャンプ場に来て気づいたのですが、向日市
にもっと緑があればいいな。�
■市長さんはいつもどんな仕事をしているの。�
■住んでいる近くにスーパーマーケットがあればい
いな。�
■勝山中学校にもプールが欲しい。�
■ウォータースライダーなどがあるレジャープールが
欲しい。�

　向日市の自然については、宅地開発が進み緑が
少なくなってきていますが、できるだけ保全できると
ころは保全していきたく考えています。プールも各
学校にあった方が良いのですが、財政上建設する
には非常に厳しい状況です。また、女子中学生にとっ
ては、プールの希望は少ないように聞いています。 �
�
�

2班ではこんな話が出ました� 市長から2班の皆様へ�

タウンミーティング�タウンミーティング�タウンミーティング�
at 小・中学生キャンプ教室�
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班�22

班�33 ■寺戸中学校にはマーチングバンドがあるが、女子
が多くて男子が少ない。�
■学校付近では選挙の街頭演説を控えて欲しい。
特に試験中は。�

■第５向陽小学校の近くに文房具屋さんが欲しい。�
■ＪＲの堀ノ内地下道に落書きがあり見苦しい。�
■家の近くに図書館が欲しい。�
■寺戸中学校北側の水路から悪臭がするので、何
とかして欲しい。�
■ごみステーションのマナーが悪いので、お母さん
が困っている。�
■勝山中学校のグラウンドの水はけが悪い。�

4班ではこんな話が出ました� 市長から4班の皆様へ�

班�44

■小畑川にたくさんのごみがある。�
■向日市に自然を増やして欲しい。�
■向日市をきれいにして欲しい。特に道路や川がき
たない。�
■大きなデパートなどの施設が欲しい。�
■テニスやサッカーなどができるスポーツジムが欲
しい。�
■上古と八ノ坪にある水路は、雨が降ると溢れ困っ
ている。�
■バスケットなどができる遊ぶ場所が欲しい。�
■第５向陽小学校のグラウンドを大きくして欲しい。�

　デパートやショッピングセンターなどの商業施設は、
今構想が出ているキリンビール跡地に建設される
可能性があります。浸水防除については、雨水貯留
管等を整備する計画を現在進めていますので、完
成すれば水害はなくなると考えています。�
�
�

5班ではこんな話が出ました� 市長から5班の皆様へ�

班�55

　地下道の落書き
や水路からの悪臭
については、担当部
課で対応するよう伝
えます。ごみの問題
は、市民の皆さんが
気持ちよく暮らして

いけるよう、みんなで「ごみ出しマナー」の向上に努
めていただきたいと思います。勝山中学校のグラウ
ンドについては、予算の関係もあり、優先順位を決
めて対応していきます。 �
�
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8月16日、小・中学生キャンプ教室が行われている�
宇治市のアクトパル宇治に久嶋務市長がおじゃまして、�
キャンプ教室に参加している子どもたちとタウンミーティングを行い、
向日市のまちづくりについて語り合いました。�
子どもたちは、ふだん話す機会のない市長を前に�
ちょっと緊張しているようでしたが、�
子どもならではの発想で、大人顔負けの意見を市長に投げかけました。�
「文化施設の祝日開館」など、ここで出た意見で、�
すでに実現したものもあります。�
そのタウンミーティングの様子を紹介します。�


